

「一週間の振り返り」後の記述例

2. ホームステイ家族に送ったアンケートにおふろを
バスにすると書きました。でも、やってみて本当に
おもしろかったと気づきました。
みんなが同じおゆが使いますから、ちょっとえんりょう
したのです。でも、わたし一番目に行きましたので、
よかったです。

3. 日本では運転するせんせんホルンを使いません。

ちょっとあらがないと思いました。

インドではみんないつも使っていますから、私に

とって新しいけいけんでした。

あとは、くだものを食べるとき、日本はかわを食べません。

どうしてかと聞きましたが、ホームステイのみんな

も答えられなかったのです。

● 週フィードバックで、友達と話して考えたこと、思ったことを書きましょう。
リースさんは日本人がよくにときだけおふろに入るのがちょっと
へんだとと思いました。私も同じ意見を持っています。
なぜかというと、インドにみんなあるときだけシャワー
をあびます。よるのときもだいじょうぶですが、あさ
のときしなければならないです。

そして関西弁は実際にむずかしくないです。

ホームステイのみなさんの話すことはを私はすぐ
わかりました。この間の関西弁のじゅぎょうは本当に
やくにたったと思います。

ありがとうございます。よかったです。
いろいろな種類の日本がわかるよう
(ペソエーション) ようといい
ですか。

ひょうじゅんごで「話すようにしていましたからです。話す時、しつぽが80%以上が「へね」だったのですが、おこしへんではけれど、おもしろかったです。」僕なぜなら、韓国で日本語をなめていた時、先生に「へね」の使い方はまずかしいから、自信がない時は使わないほうがいいといわれたからです。それで、「へね」だけの言話を聞いて、おもしろかったです。

- 日本の美術館と博物館は自分で体験することが多いでおもしろかったです。韓国の美術館と博物館はただ見るだけ、博物館と美術館へ行くことをつまらさうに思う人が多いです。でも、日本の博物館も見るだけではなく、その中で遊びながら韓国より多くの人が博物館へ行くと思います。それで、韓国よりその数も多くて、すこしうらやましかったです。
- 日本人は外の人が自分の体をされるのをいやがるようです。それで「かんじょうする」時も直接お金をもらわなかったし、道で歩いている時も友だちの間で生、あまりおたがいさわらないみたいです。韓国では手をつなぎ歩いている人も多いし、それでも日本のようにさらはせんせりあいません。それが、すこし不思議でした。

「日本では、手をつなぐって男や女や、男女ともつながりますか？」
「韓国では、男同士、女同士でもつながりますか？」

① 「ね」は、相手に向意や共感などを表す言葉です。

大阪の人は、東京の人より、「ね、あなたもそう思ってた」という感じで「空」のかもしれません。

● 週 フィードバックで、友達と話して考えたこと、思ったことを書きましょう。

- 日本人は外来語が好きなようだといましたが、韓国にも外来語がたくさんありますから、私はそのことについて気がきませんでしたので、すこしおどろきました。その話を聞いて、かんがえて見ましたが、日本も韓国も外国、よくに西洋の国に関するまほろしのようなものがありませんでした。ですから、外来語を使うと、かっこよく見えると思っていました。
- 自動販売機が日本には多いとほしさが言いましたが、私もそう思いました。韓国とくらべて、日本にはほんとうにいろいろな種類の自動販売機があるそうです。韓国の自動販売機はほとんどインスタント・コーヒーのものです。しかし日本には飲み物もいろいろなものを売っているし、パンとか、アイスクリームまで売っています。